

Informaciones sobre el desarrollo humano en

www.ZeroPoint-News.com

que se actualiza constantemente con la información y las presentaciones más recientes sobre los últimos avances. En ZeroPoint News (novedades del punto cero) publicamos nuestros propios comentarios y los de otras personas. Una parte o la totalidad de la página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com. Páselo a su familia, amigos y parientes - a todo el mundo. Acompáñenos en la presentación de estos incomparables mensajes a muchos países. Gracias a esta buena traducción automática, será posible una difusión más rápida y mejor que nunca.

Por favor tengan en cuenta: Debido a que lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar fundamentalmente las traducciones. Sólo revisamos el texto traducido si alguien en nuestro proyecto habla este idioma. Le deseamos muchos momentos de AH leer la traducción.

Al servicio del proyecto: Su Ralf A. Seger

La Nueva Luz de MahaJyoti Visión

14-16_1-2020-susurro-cosmico-11-11.pdf

SUSURRO CÓSMICO 11:11

con permiso de ©Jada Alesandra Seidl

Noticias del Universo

+++ TELETIPO DE NOTICIAS 14-16/1+++

15 de enero de 2020 Jada Alesandra Seidl



Fuente de la imagen Jada Private

Hoy y mañana, una extraordinaria actualización del código estelar, con una onda de plasma, llegará aquí. Después de la impresionante disolución de la línea de tiempo y el salto al agua cristalina clara en el nuevo eon, la nueva década, comienza después de la purificación intensiva, el ciclo, la liberación.

***No hay tiempo para descansar, las grandes cosas están desempacadas, estás en el ojo de la tormenta, tu luz te ayuda...

Muchos de ustedes experimentarán otra iniciación. Sé que te estás preguntando qué significa eso. Ahora en nuestro viaje, cuando hemos alcanzado un cierto punto en la vida completamente inconsciente, experimentamos nuestra primera iniciación, ustedes conscientemente se vuelven hacia su despertar. El primer turno de tu ser ocurre. En esta fase la creación le dirige a varias áreas diferentes de interés que resuenan dentro de usted.

Tu entrenamiento comienza con la búsqueda de respuestas a tus preguntas emergentes. Sientes que este mundo no es tu mundo, no perteneces aquí.

Al principio, lo más probable es que sea el arte de enseñar todos los ciclos de energía que te influyen en tu vida cotidiana. Chakras, meridianos, vías de luz, el fascinante descubrimiento de la naturaleza de la fotosíntesis, el proceso de la génesis.

Después de un tiempo relativamente corto usted será bastante hábil en este paso, tal vez este módulo de aprendizaje incluso cambie su carrera profesional. En el próximo módulo desarrollarás una curiosidad natural por todo lo etéreo, lo extraterrestre.

Tu conexión con el universo se fortalece aquí.

Para la mayoría de las personas, lo primero que ocurre es la curiosidad por otras culturas, el arte de la magia. Después de eso ocurre una conexión cercana a los reinos de los ángeles, ellos son los más cercanos a la vida de Gaia, así que esta sintonización funciona muy fácilmente.

EE Michael es, por lo tanto, el conferenciante más intensamente perceptible para muchos como guardián del planeta, seguido por Sandalphon, Chamuel, Haniel. Menos de lo que Metatron afirma. Probablemente, muy probablemente, usted está en el proceso de descartar finalmente todas las estructuras de creencias religiosas en esta etapa - comienza un estiramiento condensado del corazón.

Comienzas a moverte más allá de tu nivel elemental anterior, no sólo que tu cuerpo muestra síntomas y sensibilidades inexplicables en este cambio de fase, sino que también se te muestran diferentes dimensiones en destellos de luz en los colores azul y blanco, un poco más tarde formaciones de oro (lenguaje) comienza tu búsqueda de rastros. en la inmensidad del cosmos, sistema solar, galaxias, Pléyades, Sirio, Andrómeda Orión, Wega/Leya... atraerán tu atención. Es un camino en el que descifrarán su última estancia extraterrestre, su rompecabezas tribal, y dentro de su encarnación el conocimiento seguro se encenderá cuando lo hayan encontrado.

Durante estas fases a menudo te sientes impotente, lleno de miedo, dolor y dudas sobre ti mismo y tu percepción/sensación.

Las estaciones son seguramente comprensibles en su libro de registro.

Si has podido retomar todos tus contenidos didácticos, has logrado en los últimos meses aprender a leer la energía de la información cósmica, la energía del cuerpo, pero también la energía social colectiva, como la naturaleza y la geoenergía, su conexión e interacción común, el lenguaje de toda la vida.

Cada una de estas enseñanzas permanece en su camino, los ha llevado un paso más allá de la matriz, los ha llevado a la fuente de toda la creación. Su enseñanza está siempre presente, toda la energía es información de su ser (subatómico - elemental - fuego, aire, agua, tierra).

Todo en tu búsqueda te lleva a un solo punto, al reconocer/explotar eres el Yo de la Creación.

Ahora se encuentra en el punto en que su multidimensionalidad entra en el plano elemental.

Hay una enorme fusión de conciencia que está teniendo lugar, un entrenamiento de encarnación de 1000 años se ha completado ahora.

El 2018 fue para la mayoría un extenuante proceso corporal divergente, pero el 2019 fue el sendero sagrado en la realización elemental del Ser Superior, la realidad del YO SOY, pavimentado con problemas de interacción,

separaciones, reubicaciones y especialmente fomentado puntos de fricción colectiva, que a su vez encontraron su expresión en la encarnación personal. Un cambio realmente grande hacia la forma en que todos podemos alinear nuestros comportamientos, interacciones con las intenciones y energías más elevadas de la creación.

Hace unos días ya hemos experimentado, ahora comienza la separación. Aquellos que están inconscientemente pero en el corazón, interactuando con la mente del corazón, han llegado ahora al punto de experimentar su revolución del alma. Aquellos que se aferran a su EGO, se acumulan al narcisismo, su camino no será fácil, pero necesariamente doloroso, hasta que su densa niebla se despeje, hasta que aprendan a comprender la unidad y la interacción, la vida del corazón, la expresión y el lenguaje del cosmos.

Para la mayoría, la cuarta iniciación es iniciada. Las iniciaciones siempre se hacen cuando se está listo para el siguiente paso, sin expectativas ni juicios.

Epigénesis, los nuevos desafíos evolutivos son un feliz punto cero de su viaje de experiencia

Un punto de apoyo significativo en la vida de la encarnación elemental del sistema solar, Gaia y la fauna, la flora y, en última instancia, la tuya.

La actual alternancia de la iniciación en la Tierra, la elevación de su energía y de la de sus seres encarnados, ustedes podrían percibir muy probablemente como fuego (chakra sacro) o en sus sueños donde podrían percibir seres, figuras, personas en grandes salas de espera en alegre anticipación - ellos son los que ya lo son.

Es importante, especialmente ahora que todavía se mueven como un recién nacido, vulnerable en este nuevo mundo, enfocarse en su totalidad, en su sanación, no en las sombras que se infiltran y acumulan su ser humano. Es importante dejar que las emociones tengan su espacio, experimentarlas conscientemente para asegurar su liberación. Es importante continuar buscando todo lo que nunca han encontrado en un ser humano. Es importante forzar el agua y el movimiento para dar impulso a vuestra formación celular. Es importante darse el amor que se les negó para terminar con los dramas, es importante dejar ir a la gente para fortalecerse, es importante reconocer el entretejido para que un nuevo nivel de membrana de red de luz se disuelva y se fusione en uno, es importante aceptar vuestro poder lleno de luz.

***USEN SU PODER PARA SU EMPODERAMIENTO CONECTADO A TODO LO QUE ES...

J.A.

Escrito en medio de la noche empujado de la cama y ahora muerto de cansancio, no hay corrección de pruebas ♥ ♥

Donación: IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96 SWIFT BIC: GENODEF 1S05

Nota: / La autora Jada Seidel apoya otros proyectos espirituales con donaciones; escrito por la autora Jada Aleksandra Seidel Blog <https://kosmischesgefluester.blog/>

MahaJyoti VSION

Ver más informaciones:

www.zeropoint-news.com , La Nueva Luz de MahaJyoti Visión , www.editorial-el-maestro.com

suscríbete por favor a los envíos de los novedades:

y al **grupo de Whatsapp**

Abre este enlace para unirse a mi grupo de WhatsApp:

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

Ralf - Zeropoint-news.com +34 659 414532

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWfW5HCZhtEiU3jS>

donaciones de gracia

aceptamos donaciones para el proyecto espiritual de la Nueva Luz

a **UniCaja:** **ES04 2103 0168 28 0010073697 BIC UCJAES2M**

o **PayPal:** **universidad.donacion@mahajyoti.net**

agradecemos con mucho amor por apoyarte el proyecto La Nueva Luz

Aviso legal

<http://www.MahaJyoti.vision>
[mailto: muniversidad.donacion@mahajyoti.net](mailto:muniversidad.donacion@mahajyoti.net)